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会長 安田高志 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんばんは。今夜は、今

期最終の夜間例会であります。親睦

委員会、ロータリーバンドの方々に

お世話になります。会長職を無事に、

終えることができそうです。これも

幹事の柴田さん理事役員の方々の力

添えにより、今日を迎えることがで

き本当にありがとうございました。 
これから、美味しい酒と食事をい

ただきながら皆さんと楽しい時を過

ごしたいと思います。みなさまに、

お礼を申し上げます。一年間ありが

とうございました。 
 

2013 年リスボン国際大会 
2630 地区ガバナーナイト 

会長 安田高志 
6 月の終わりリスボン国際大会に 

参加してきました。20 日の早朝、中

部国際空港からFINN航空でフィン

ランドのヘルシンキ空港に飛び、ト

ランスファー（乗り換え）で、夜、

スペインの首都マドリッドに到着し

ました。マドリッド市内は、日本と

は違い街路樹と石造りの建物が連な

る素敵な町でした。年代物の街灯が

すれ違うスペイン女性達を美しく照

らしヨーロッパに来たと思いました。 
マドリッドからセビリア、セビリ

アからポルトガル・リスボンと午前

中は市内観光、午後から移動する行

程でした。23 日、リスボン国際大会

は、午後 4 時からの開会式に参加し

ました。世界各国の国旗入場に始ま

り、続いて国際ロータリー会長の挨

拶がありました。2012～13 年度国

際ロータリー会長が日本人の田中作

次さんで大変嬉しくなりました。ス

ケジュールの関係で、田中 RI 会長

挨拶の途中で退席し、ガバナーナイ

ト会場に向かいました。田中作次 RI
会長のお話を終わりまで聞く時間が

なく残念でした。村橋ガバナーは、

2630 地区ガバナーナイトに多くの

会員が参加したことに対し感謝の言

葉を述べられ、心の中で今期ガバナ

ーの職務大変ご苦労様でしたと思い

ながら拍手しました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

加納永一朗君  お陰様で、合同ゴ

ルフコンペで優勝させていただき

ました。ありがとうございました。 
長井義夫君  娘の結婚式で、イタ

リアに行ってきました。 
柴田和夫君  一年間、大変お世話

になりました。 
中山 章君 
一年間ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 

 
前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

   

平成25 年7 月 2 日(火) 
第1064回例会 第986号

2012-13  RI テーマ 
奉仕を通じて平和を 

楽しくロータリー 
クラブ活動と会員親睦 

会 長 安 田 高 志 
幹 事 柴 田 和 夫 
発 行 広報・情報委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除4名）

本日出席20名 77.42％ 
[行事]『最終夜間例会』 

 担当 親睦委員会

第１０６３回 

平成２５年６月１８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１０６５回 

平成２５年７月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]第 2 回クラブフォーラム 

担当 S.A.A.
 

『オールスターズ』のバンドをバック
に安田会長「花は咲く」を熱唱！ 

安田会長、柴田幹事へ花束贈呈 


